

---

# Modaes

---

Empresa

## Marypaz abre su primera tienda en Guatemala y prepara 75 aperturas más en Latinoamérica

---

Modaes  
5 dic 2014 - 11:34

**Marypaz** apuesta por Latinoamérica. La compañía española, controlada por la familia **Aguaded**, acaba de poner en marcha su primer punto de venta en Guatemala.

Ubicado en el centro comercial **Arkadia Shopping**, en el Boulevard Los Próceres, el establecimiento cuenta con una superficie de más de cien metros cuadrados, tal y como adelantó [Modaes.es](http://Modaes.es).

Esta es la tercera tienda de **Marypaz** en Latinoamérica, donde hasta ahora sólo contaba con presencia en República Dominicana con dos puntos de venta. Ahora, la compañía planea incrementar su red de distribución en la zona de forma exponencial y sumar 75 establecimientos más en los próximos años en países como México, Venezuela, Costa Rica y Panamá.

La compañía dio sus primeros pasos en el mercado internacional en 2010, cuando decidió exportar al mercado exterior su modelo de negocio y abrir sus primeros establecimientos en Portugal, donde en la actualidad cuenta con una red de 35 puntos de venta.

En 2011, la empresa sevillana llevó su cadena a nuevos países, sumando Francia y República Dominicana a la lista de mercados en los que tenía presencia. Así, **Marypaz** abrió sus primeras tiendas en París y en Santo Domingo.

En la actualidad, **Marypaz** cuenta con 350 establecimientos en su mercado local, mientras que fuera de las fronteras españolas ya ha alcanzado una red de cincuenta puntos de venta.

La compañía cerró el ejercicio 2013 con unas ventas de 139,5 millones de euros, un 16,2% más que en 2012, cuando la compañía registró una facturación cercana a los 120 millones de euros.

---

# Modaes

---

**Marypaz**, con sede en Sevilla y fundada en 1975 de la mano de **Ángel Agueded** y presidida actualmente por su hijo, **Juan Agueded**, produce un 30% de sus zapatos en España y un 70% en China. La empresa cuenta con una plantilla de más de 1.500 trabajadores.